





Gemeindegeschehen auf einen Blick



Mitglieder des Alpenvereines Rauris nach dem Gipfelsieg am "Großglockner"

EINLADUNG

zur 3tägigen-Pilger-Wanderung in der "Apotheke Gottes"

Kapellen und Kirchen auf dem Arno- und Jakobsweg

von Taxenbach nach Maria Kirchental

Freitag, 4. bis Sonntag, 6. September 2009

Leitung:

Gerlinde Eidenhammer (1. Vorsitzende AV Rauris), Pilgerbegleiterin und Wanderführerin

Huber Claudia Religionslehrerin

Kosten

Beitrag: Euro 15,- für Alpenvereinsmitglieder und Euro 30,- für Nichtmitglieder Kosten: Übernachtung, Verpflegung und Fahrtkosten gehen auf Eigenregie

Zielgruppe:

Naturliebhaber, welche die Naturschönheiten als Werk Gottes sehen, und eine Tagesgehzeit bis zu acht Stunden nicht scheuen.

Ausrüstung:

Üb<mark>liche, wetterfeste Wanderausrüstung. Wir gehen bei jedem Wetter!</mark>

Tagesteilnahme:

Es ist auch möglich, Teiletappen mit öffentlichen Verkehrsmitteln zurückzulegen oder nur an Tagesetappen teilzunehmen

Veranstalter:

Zusammenarbeit: Referat für Tourismuspastoral Salzburg und OeAV Weitwandern

Nähere Auskünfte und Anmeldung:

Gerlinde Eidenhamm<mark>er</mark>, Tel. 0664/45<mark>8</mark> 35 36 Anmeldung möglichst bald wegen Zimmerreservierung.

16. August 2009

Alpenverein Rauris

Es war einfach ein Traum, als am 16. August eine Gruppe von 12 Rauriser ÖAV-Leuten das Gipfelkreuz des Großglockners bei herrlichem Sonnenschein in vollen Zügen genießen konnten.

Ein kräftiges Bergheil unseren Tourenführern Oberlechner Georg und Sabrina sowie Walt Andy.

Und vergiss bitte nicht:

"Du bist es, der auf den Berg steigt und nur du selbst bist für dein Tun verantwortlich!

Nicht jener, der dir einen Rat gegeben hat, auch nicht jener, der dir einen Weg gebaut hat, trägt Schuld.

Es bedarf der **Eigenverantwortung** durch Umsicht und Schlauheit, um unbeschadet wieder heimzukommen – mit oder ohne Gipfelsieg!"

(Albert Precht Bergführer)

Juli 2009

Alpenverein Rauris

Liebe(r) Alpenvereinsfreund(in)!

Seit April 2009 haben wir neue Funktioniäre beim Alpenverein Rauris Hüttenreferent: Christian Langreiter Stellvertreter: Ludwig Rasser

Zur Erklärung für unsere Alpenvereinsfreunde: Welche Aufgaben muss ein Hüttenreferent erfüllen:

Gebäudeinstandhaltung, Schadensfeststellung, Zu- und Umbauvorbereitung; weiters ist es wichtig einen Guten Kontakt zum Sonnblickverein (Eigentümer des Observatoriums) und zur Wetterwarte zu halten, weil vieles Hand in Hand gehen muss!

Der Hüttenreferent koordiniert die Interessen vom Pächter und von der Sektion.

Alpinreferent: Georg Oberlechner

Georg ist ja bereits seit dem Jahr 2008 Tourenführer beim Alpenverein und unterstützt unser Jugendteam in allen Belangen (Klettern, Iglubauen,...). Als Heeresbergführer ist er für den Alpinreferenten wie geschaffen.

Er wird sich in Zukunft besonders auf das Klettern mit Kindern und Jugendlichen konzentrieren, sowie auch auf das "Sportklettern". Also jeder, der Interesse am Klettern hat, soll sich einfach bei Georg melden.

WIR, der Ausschuss, bedanken uns herzlich bei Christian, Lug und Georg für die Bereitschaft, diese verantwortungsvollen Aufgaben zu übernehmen.

Mit Stolz möchte ich auch noch darauf hinweisen, dass unsere Sektion Rauris zwei top geführte Hütten betreibt - das Zittelhaus, übrigens die höchste Gipfelhütte des ÖAV in Österrreich - und die Rojacherhütte.

Kurz anführen möchte ich auch noch, dass wir über ein 140 km langes Wegenetz verfügen, das zum großen Teil in hochalpines Gelände führt.

Man soll sich aber immer bewusst sein, dass ohne eine gewisse Eigenverantwortung und ohne alpine Ausrüstung und die nötige Vorsicht und Umsicht so manche Bergtour ein böses Erwachen haben kann.

Hätten wir nicht unsere Mitglieder, so viele freiwillige Helfer, Sponsoren und meinen Ausschuss, der mich stärkt und mir wirklich Rückhalt gibt und tatkräftig zur Seite steht, hätten wir keine Chance, unseren ÖAV Rauris so toll zu präsentieren.

"Denn alleine ist man nichts, aber gemeinsam kann man Berge versetzen."

Danke!

Gerlinde Eidenhammer, Obfrau ÖAV Rauris

6 Sugard 2008